

# 志和池中学校学校便り



令和5年

12月

## 修学旅行

12月7日（木）から3日間、本校2年生が関西方面に修学旅行に出発しました。何年かぶりに関西に修学旅行ができることに、2年生は心をはずませての出発でしたが、初日の東大寺、2日目の京都自主研修、最終日のUSJと大いに旅を満喫した様子でした。7日の20時に帰校した2年生でしたが、満足した表情で家族の出迎えを受けていました。旅での経験を今後の学校生活に生かして欲しいです。



## しめ縄づくり

12月8日の午後、1年生が2年ぶりにしめ縄づくりに挑戦しました。地域の方を講師に招いて、約1時間の間で、素晴らしいしめ縄を作ることができました。生徒も最初は「先生」と呼んでいたのですが、匠の技に感動したのか、最後の作業の行程では「師匠！ここはどうすればいいんですか！」と真剣な表情で尋ねる姿が見られました。今年の正月は、今日作ったしめ縄が、家の玄関に飾られる予定です。（写真はHPに載せてあります。）



## 速報！駅伝ロードレース大会、2-2が優勝

12月15日（金）第8回の駅伝ロードレース大会が開かれ、2-2が優勝を飾りました。3連覇を目指した、甲斐クラスは惜しくも2位、3位には2-1が入り、2年生の強さが目立つ大会になりました。

